

SOCIÉTÉ D'ÉTUDES
DES PROFESSEURS DE
LANGUES MÉRIDIONALES



29 Mars 1921

G. BOUSSAGOT

6, Rue Neuve de la Balance,

TOULOUSE

FCB-91-1

Cher Monsieur,

Je pars demain pour St Sébastien, non point pour renforcer Graillot, mais pour prendre sa place, ce qui n'est pas la même chose... Il est vraiment regrettable que nous y soyons si peu nombreux. M. Carrère a fortement insisté pour que j'y aille, malgré ma lourde besogne, et je pense que la Chambre de Commerce assumera les frais de mon voyage. Quant au Recteur, après avoir consulté l'Institut Français en Espagne, il a estimé que le programme du Congrès ne justifiait pas l'envoi d'un délégué spécial de l'Université. M. Caluette m'a chargé ce soir de représenter la Faculté des Lettres, et j'ai demandé au Recteur pouvoirs pour représenter l'Université de Toulouse, mais j'ignore s'il recevra ma lettre à temps, parce qu'il est absent.



Je suis chargé de faire faire un tirage à part du Compte-rendu de Pidal. Bien évidemment vous en recevrez un exemplaire, et plus si vous en manifestez le désir.

Avec l'assurance de mes sentiments bien cordialement dévoués.

G. Boussagot